

Conférence



Vendredi 6 octobre 2023, à 18h30

HARPS - Salle Azur, le Beausset (au-dessus de la Poste)

Communiqué

La bande dessinée a aujourd'hui envahi les librairies au point d'en assurer parfois la survie. Les mangas japonais y ont pris une place de choix.

Longtemps considérée soit comme une production réservée aux enfants, soit comme une sous-culture populaire sans lendemain, la bande dessinée a largement évolué depuis un demi-siècle : elle a d'abord gagné le statut de contre-culture avant d'atteindre celui de 9^e art.

Contrairement à certaines idées reçues, la BD n'est pas née au XX^e siècle.

Un « enfant de Tintin » nous fait voyager dans ce monde littéraire particulier : on réalise alors que la BD n'a pas d'âge ... sinon celui de l'humanité. Et aujourd'hui, on constate que non seulement elle inspire mais qu'elle valorise la littérature, la science, la philosophie, la politique, le cinéma ... sans oublier notre imaginaire d'enfant et d'adulte.